
「温故知新」～学びの宝石箱を開けて～ 

３学年修学旅行担当 

 ２学期が始まって間もない、９月３日から５日、３年生は修学旅行に行ってきました。スローガンにある

ように、古来の文化や歴史を肌で感じ、自分たちのこれからの生き方につなげよう、そんな修学旅行にでき

たのではないでしょうか。ここで、生徒作文を紹介します。貴重な学びを得たことがわかる文章です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

歴史や文化の学びばかりではなく、実行委員や班長を中心に、自律的に計画・行動しました。集団での行

動や生活を通して、３年間の互いの絆を深めることができました。クラスの境なく、学年の仲間たちと、か

けがえのない時間を過ごして、たくさん話して、いっぱい笑って・・・。 

本当に、貴重な「学び」に満ちた３日間。３年生の修学旅行は、まさに、みんなで開けた「学びの宝石

箱」でした。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

不登校をテーマとした保護者サロン 
 
 教育委員会では不登校の子どもたちを支援するために、保護者対象
の講演会を実施しています。講演の中で小グループに分かれ、参加者
の皆さん同士で日頃感じている思いや悩みを語り合う時間も予定して
います。どうぞお気軽にご参加ください。 
 
１．対 象  市内在住で小・中学生の保護者 
２．日 時  11 月 19 日（火） 午後 2 時から午後 4 時３０分 
３．会 場  教育センター 大会議室 
４．内 容  講演「ゲームに夢中の子どもたち 
              ～親としてゲームをどう考えるか」 
       講師:八王子市教育委員会教育指導課 
          心理相談員 
５．定 員  60 名(先着順) 
６．申込み・ 11 月 1 日（金）午前 8 時 30 分から受付開始 
  問合せ  高尾山学園内 教育指導課登校支援担当 
      （電話:６６３－３２１６）へお電話で 

合唱コンクール 
 
 今年度の合唱コンクールは、ひの煉瓦ホールで行います。 
 
 日時:令和６年１０月１６日（水） 
 場所:日野市民会館 ひの煉瓦ホール 
   （日野市神明 1-12-1） 
 
 ＜開会式＞  １０:３０～ 
 ＜１年生の部＞１０:４０～ 
 ＜２年生の部＞１１:３０～ 
 ＜昼食＞   １２:３０～ 
 ＜３年生の部＞１３:２５～ 
 ＜吹奏楽部＞ １４:１５～ 
 ＜閉会式＞  １４:３５～ 

三校地域交流会のご案内 
 
 今年も、⾧房中学校、船田小学校、⾧房小学校と地域の
交流会を⾧房中学校で開催いたします。 
 
日時:令和６年１０月１９日（土） 
開演:１４時（開場１３時３０分） 
場所:⾧房中学校 体育館  
内容:「⾧房地区健全育成」標語発表、音楽発表 

 

大切に受け継がれたもの                   ３年〇組 〇〇 〇〇 
 私は修学旅行で、貴重な文化に触れることができた。奈良、京都をめぐって、写真で見たことがあるも
のもあったが、実際に目にして感じるものは、やはり格別だった。 

金閣寺と銀閣寺を訪れた時、境内で清掃や樹木の手入れをされている方々を目にした。その時、境内に
落ちている葉などが少なく、ゴミもないことに気づいた。このように境内を管 
理する方々のおかげで、私たちが違和感なく歩くことができ、歴史的建築物の
美しさを感じることができるのだと思った。数百年前の建築物の姿を現代まで
残すことは、大変難しいことだろう。それを可能にするには、それらを大切に
受け継いできた人々の存在があったからだと思う。 

外国の観光客も多く、日本の建物のなかには、国を超えて感じることができ
る魅力があると思った。時間が止まってしまえばいいのにと思えるほど楽しく 
充実した修学旅行だった。                           銀閣寺「向月台」 

交通安全教室 
 

 １０月１８日(金)５、６校時に本校校庭にて交通安全教室
が行われます。保護者の方々も参観可能ですのでお時間あり
ましたら、お越しください。スタントマンによる、 
交差点や自転車乗車中の危険性について指導して 
もらいます。ご家庭でも自転車の乗り方や 
ヘルメットの着用など交通安全について再度 
ご確認ください。 



【令和６年度学校評価アンケート（７月）の結果報告】 
 ７月に実施した教育活動に関するアンケートの結果を報告いたします。保護者の方からのアンケートの回収率は、５１％でした。 
 ご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校評価アンケートのご意見・ご感想（保護者）から】 
〇先生たちの情熱ある授業や、生徒の取り組む姿勢に感心しました。次年度のために、学年が下
の子たちの親御さんに「⾧房中どう?」と聞かれることが多いですが、胸を張って「最高!!」
と答えています。今後ともよろしくお願いします。〇上の子から 5 年ほど過ぎての下の子の入学
でした。先生方もすっかり変わってしまい不安もありましたが、下の子がとても楽しく充実した
中学校生活を送っていますので親として安心しています。小学校では先生方の働き方改革が以前
より言われるようになり、相談したい時間には相談が出来なく不便を感じてしまうことが多々あ
りました。今のところは不便も感じず、逆に先生方が心配になることもあります。まだ 1 学期が
過ぎただけですが、先生方の熱心さは子どもを通して伝わっております。△もう少しホームペー
ジの更新回数を増やして欲しい。〇以前に比べで、タブレットを活用している様子が見られてい
ます。学校の様子も家でよく話してくれるので、先生方との会話や、やり取りなどを聞き充実し
た学校生活が送れているようです。また、子供から時々耳にするのですが、式典の時間が前年度
より⾧く、具合が悪くなった事があったようです。△一部の教科ですが、評価基準を疑問に思う
ことがありました。△感染症の流行時はメール配信してほしい。(コロナに限らず)体調不良で受
診した際に身近な流行病がわかると診察がスムーズになるため。△小学校の時の様にパソコンを
もっともっと活用して欲しい。1 人一台自分で使えるパソコンがあるのにうまく活用できていな
くてすごくもったいないと思う。□体育館と、西側の校舎に土砂災害の危険があると聞きます。
近年の雨量を見ると心配に思うのですが、学校では対策をしてくださっているのでしょうか。〇
担任の先生がとても親身にお話を聞いてくださり、大変感謝しています。〇部活の指導等、時間
外の対応までいつも有難うございます。△部活動を熱心に教えて頂きとても感謝をしているので
すが、GW やお盆などの大型連休は一律お休みにしていただきたいと思っています。大型連休
は、出られなければお休みしてもいいと顧問の先生に言われているようですが、やはり練習試合
などは出来れば行きたいようで、急に練習試合などの予定を入れられても困ってしまいます。家
族との時間がとれるのも、中学生までかなと思っているので大型連休のお休みを検討頂けたら幸
いです。△猛暑の中警戒アラートが発令しているにもかかわらず、部活動をし、以前、「あなた
は自分に甘い」と顧問に言われたことがあり、少し体調がおかしいかもと思いながらも何を言わ
れるかわからないから、体調を伝えるのをやめてしまうと部活動帰宅後に言っていました。夏休
みのこの猛暑の中、休みほぼ無しでやらせるのは心配です。対策をして頂きたいです。 

生徒会後期役員決定 
 ９月１８日（水）に生徒会役員選挙立会演説会が行われ、新
しい役員が決定しました。 
 
会⾧:〇〇 〇〇さん（２年） 
役員:〇〇 〇〇さん（２年）、〇〇 〇〇さん（２年） 
    〇〇 〇〇さん（１年）、〇〇 〇〇さん（１年） 
 前会⾧の３年〇〇〇〇さんを中心とした、 
前期生徒会から引き継いで、⾧房中をよりよく       
するために頑張ってください。 

野球部 
八王子市秋季大会 優勝！！ 
2 回戦  ｖｓ中山   １４－０ 
準々決勝 ｖｓみなみ野  ６－０ 
準決勝  ｖｓ由井    ３－２ 
決勝   ｖｓ打越・横山 ４－２ 

美術部 
 合唱コンクールに向けて、ステージスローガン旗を制作してい
ます。今年は、例年と比べて小さなホールのため、スローガンも
小さめですが、迫力のあるものを制作中です。当日を楽しみにし
てください。 

 


